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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 若麻績信昭会長
正式なお墓参り
近頃，樹木葬や故人が好きだった海等への散骨
等いろいろありますが、今日は敢えてお墓につい
て話させていただきます。
お墓は何故必要か
昭和23（1948）年の「墓地埋葬法」で、人間の
埋葬法は墓地に限られる事になりました。
但し、罰則規定はありません
お墓の形の変遷
仁徳天皇のように位の高い人は前方後円墳のよ
うに立派なお墓でしたが、我々平民は殆どが、そ
のままの土葬でした。ちなみに、長野市内にも上
松にぢ付山、豊野町に三才、篠ノ井に腰村前方後
円墳があるそうです。しかし、高貴な人、お金持
ちの人かはわかりませんが、16世紀頃からお墓は
ありました。1500年代は中央に仏様が彫られた「有
造舟形」1500年代半ばから1600年代半ば頃までが、
背の高い「板碑形」同様の時期頃にやや背が低く
中央に南無阿弥陀仏と彫られてある「背光五輪塔」
1600年代当初から末期までが「駒形」1600年代中
期頃から1900年代まで使われたのが「櫛形」1600
年代中後期から使われたのが「笠塔婆」但し数は
少ないです1700年代中期から現代まで使われたの
が「角台頭角柱」お墓で見かけます1800年代中後
期から現代まで使われている「平頭角柱」こんな
感じです。
我々宗教人は「五輪塔」が多いです。
さあいよいよお墓参りです。
持ち物として花、線香、蠟燭、それらに火をつ
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けるライター等
お墓に到着したら隣近所のお墓にお参りしましょ

う。墓前にお参りしたら、墓石、お墓の周りの掃
除をしましょう。次にお花を供えたり、蠟燭や線
香に火を燈しましょう。
そしてゆっくりお参りしましょう。

幹事報告	 西沢　徹幹事
・あらためまして2023－2024年度７月１日現在会
員数は、正会員28名。

　名誉会員は　松本克幸さん　野村泰久さん　大
橋東二郎さん　竹内喜宜さん　滝澤　功さん　
５名です。準会員は　小池裕孝さんの１名です。

・本日の配布物　クラブ計画書・必携・月信用ク
リアファイルです。掲載事項に間違いがあれば
事務局まで　会報上で訂正させていただきます

・次回例会は、28日となります（21日は休会）。
例会場は弥生の間となります。また、11：45～
第１回クラブ協議会開催　於：りんどうの間

・先週納涼会のご案内をFAXいたしました。例
会場入り口にも名簿が置いてありますので、ご
記入お願いします。

・必携に落丁等ございましたら、新しいものと交
換致しますので、事務局までご連絡お願い致し
ます。



出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
7/14（会員28名）出席20名　出席率71.43％

・伊東義次さん☆新たな年がスタートしました。
今後も宜しくお願い致します
・轟　修平さん・高橋英司さん・村田秀雄さん☆
早く梅雨があけて暑くなってほしいなあー。
・青木　宏さん☆先日長野祇園祭、当町元善町も
踊り屋台を出しました。心配された雨も当たら
ず良かったです。
・西沢　徹さん☆本日もよろしくお願いします。

・合　計　		10,000円　・累　計				49,599円

前年度事業報告・会計報告　直前会長・直前幹事
事業報告：前年度事業報告につきましては第38期
クラブ計画書に記載されている通りです。すべて
予定されていた事業を滞りなく行いました。また、
2022年11月８～９日には、創立35周年記念旅行に
行くことが出来ました。５月13日には、長野市内
6R合同親睦ゴルフコンペ開催され、幹事クラブ
として、企画運営に当たりました。また、継続事
業３回目となる地区補助金事業青少年と共に「次
世代に繋ぐ地球環境保全学習」プロジェクトを実
施しました。

会計報告：クラブ計画書に挟んであります28～31
ページが７月７日の第12回クラブ協議会で承認を
得ました決算報告です。本会計収支決算について
は、すべての行事を行った関係で前年度繰越金に
対して150万円程減少しております。予算には計
上していなかったクラブ運営費の備品費につきま
しては、書道家の明扇さんに書いてもらいました
「親睦」の書の額の購入費用５万円となります。
また、35周年記念旅行の支出については会員家族
委員会から出ております。ニコニコBOXの収支
決算については、収入150万円の中に地区補助金
事業、６Rゴルフコンペの余剰金が含まれており
ます。特別積立金・退
職積立金収支について
は、ほぼ予定通りとな
りました。以上のよう
な決算となりましたこ
とをご報告いたします。

会計監査報告	 高橋英司会計監査
６月30日の14時から事務所に

おいて会計監査を行いました。
会計帳簿と預金通帳、証書書類
等を照合し確認しました。間違
いなく会計処理されていた事を
証明致します。

本年度事業計画・予算計画について	 西沢　徹幹事
今年度の長野西ロータリクラブの目標は、クラ

ブ計画書17ページにあります。また、年間計画に
ついては、必携または、クラブ計画書26～27ペー
ジをご覧ください。皆さんの御協力を宜しくお願
いいたします。
予算計画については、クラブ計画書32～35ペー

ジ記載されております。今年度正会員28名で予算
立てをしております。昨年度よりも収入金は100
万近くマイナスになっております。支出に関して
は分担金・協力金などの地区への納めるお金は必
然的に117万円程度掛かって参ります。クラブ運
営費については、例会費（国際21でのお食事代）
が昨年よりもお一人2900円から3500円に値上がり
しております。詳しくは28日の卓話でお話させて
頂こうと思っております。地区補助金事業につい
ては、今年度は森林（もり）例会に関して継続事
業として認められないため申請が出来ませんでし
たので、第2600地区青少年育成基金プロジェクト
助成金の申請をしてあります。申請が下りれば、
一クラブあたりプロジェクトの80％以内かつ20万
円限度の補助金が出ることになります。予算には
計上してありませんが、助成金の交付は８月末日
までとなっております。年間、例会を通常通り開
催していくと、120万円くらいマイナスとなります。
出来るだけ皆様にご協力いただきながら、マイナ
スを減らそうと思っております。何卒宜しくお願
い致します。

８月４日　納涼会　18：30～　於：やま茶屋
８月11日　休　会
８月18日　ゲスト卓話　中村　俊太さん
　　　　　（あいおいニッセイ同和損保）
８月25日　ゲスト卓話　宮野尾さん
　　　　　（アマチュア写真家）
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